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BATTERY REPLACEMENT • REMPLACEMENT DES PILES3

NOTE: This product is equipped with an automatic shut-off feature that helps preserve battery life.
REMARQUE : Ce produit est muni d’un dispositif d’arrêt automatique qui aide à préserver les piles.

This is a battery-operated product.
battery flyer (28A-00001-2908) is required 
to be placed inside the packaging.

? service.mattel.com

TO PLAY (CONTD.) • POUR JOUER (SUITE) 2
B.

Batteries included are for demonstration purposes only. Replace the batteries if sounds 
distort. Unscrew the battery cover with a Phillips head screwdriver (not included). 
Remove batteries and dispose of them safely. Install 3 new AG13/LR44 1.5V button cell 
batteries in the battery box. Replace battery cover and tighten screw. For best 
performance, use only alkaline batteries. When exposed to an electrostatic source, the 
product may malfunction. To resume normal operation, remove and reinstall the 
batteries.
Les piles incluses sont uniquement destinées à l’essai du jouet. Remplacer les piles si les 
sons se déforment. Dévisser la vis du couvercle du compartiment des piles avec un 
tournevis cruciforme (non fourni) et retirer le couvercle. Retirer les piles et les jeter dans 
un conteneur réservé à cet effet. Insérer 3 piles boutons AG13/LR44 neuves de 1,5 V dans 
le compartiment des piles. Remettre le couvercle et serrer la vis. Pour un rendement 
optimal, utiliser uniquement des piles alcalines. Le produit peut ne pas fonctionner 
correctement s’il est exposé à une source d’électricité statique. Pour rétablir le 
fonctionnement normal du produit, retirer les piles et les remettre en place.

Press the front button for sounds.
Appuyer sur le bouton à l’avant
pour entendre les sons.

A.

Press the back button for chopping action and sounds.
Appuyer sur le bouton à l’arrière pour activer le
mouvement d’action et les sons.

ENGLISH SPEAKING TOY
JOUET D’EXPRESSION ANGLAISE

INSTRUCTIONS • MODE D’EMPLOI

Keep these instructions for future reference as they contain important information.
Conserver ce mode d’emploi pour s’y référer en cas de besoin, car il contient des informations importantes.

TO PLAY • POUR JOUER2BACK VIEW
VUE ARRIÈRE

x 3
AG13/LR44 1.5V

If the action-chop arm gets stuck upwards 
or backwards, push back into place to 

reset. • Si le bras de mouvement d’action 
se coince vers le haut ou vers l’arrière, le 

pousser pour le remettre en place.




